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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às 

onze horas reuniram-se, em sessão virtual, em Assembleia Ordinária, o 

representante do segmento dos profissionais da área da Educação 

(funcionários): Roberto Cristian Baptista da Silva; a representante do 

segmento de responsável: Maria Fernanda Tavares Falcão Antônio e Fidelina 

Rocha da Silva; do segmento Sociedade Civil: Karen Marmello Santos Muniz; 

a representante do segmento de professores: Ione Cristiane Sales Muniz e a 

Secretaria Executiva do CAE: Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti. O 

Presidente abre a sessão informando sobre a não participação do Conselho no 

I Encontro dos Conselhos de Alimentação Escolar da Região Nordeste, devido 

a não disponibilidade orçamentária para amparo de diárias e passagens para o 

evento. Cristian informa que encaminhou o Plano de Ação de 2024 para o 

Coordenador Técnico da E/CTO. O Presidente relembra a reunião a ser 

realizada com o defensor público no dia 24/11/2023 e solicita a participação de 

todos do conselho. Cristian relata a visita realizada na E.M Ceará, no qual 

verificou diversas fragilidades, inclusive com a equipe de manipuladoras de 

alimentos. Cristian informou que conversou com a diretora da E.M Ceará e a 

orientou a registrar as ocorrências, com alimentação escolar, em livro ata e em 

comunicação via e-mail junto aos setores pertinentes da SME. Cristian informa 

que solicitou reunião junto ao Tribunal de Contas do Município do Rio de Janeiro 

– TCM Rio para tratar de prestação de contas das Creches Conveniadas, em 

especial a Creche Conveniada Casa do Joel. O Presidente informa que a cada 

reunião ordinária será avaliada quantas visitas cada membro do CAE realizou e 

em caso de não realização de visitas o mesmo será desligado do Conselho, 

conforme prevê o Regimento Interno do CAE. Fidelina ressalta a importância de 

todos os membros participarem do Conselho e fala que a disponibilidade dos 

membros deve ser levada em conta. O Presidente agradece a presença de 

todos, sendo encerrada a presente reunião, nada mais tendo a acrescentar, eu, 

Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro a presente ata. 

 


